

HALE electronic: Ein „Hidden Champion“ feiert 50 Jahre!

Seit Jahrzehnten begleitet HALE electronic die Taxi- und Mietwagenbranche als Partner und Komplettausstatter. In dieser Zeit entwickelte sich das Salzburger Familienunternehmen zum Marktführer im deutschsprachigen Raum und Exporteur in 35 Länder weltweit. Heuer feiert HALE bereits sein 50-jähriges Jubiläum!

Begonnen hat alles zum Jahreswechsel 1972/1973: Im Salzburger Stadtteil Itzling wurde vom jetzigen Geschäftsführer und „Senior-Chef“ Martin Leitner – gemeinsam mit seinem damaligen Partner – eine kleine Spezial-Werkstätte für Kfz-Instrumente gegründet. Den Firmennamen kreierten die beiden Gründer kurzerhand aus den Anfangsbuchstaben ihrer Nachnamen. Mit dem Einbau und Service mechanischer Taxameter gab es bereits damals erste Anknüpfungspunkte zum Taxigewerbe. Aufträge erhielt man anfangs auch als Reparaturdienst für Elektro-Kleingeräte. Das besondere Interesse am Thema Taxi zeigte sich dann 1977: Mit dem HALE-1 erblickte der erste HALE Taxameter das Licht der Welt. Martin Leitner: „Als erster vollelektronischer Taxameter mit Radiomaßen in Europa hat der HALE-1 damals völlig neue Maßstäbe gesetzt!“

Dann ging es schnell: HALE electronic erreichte in kürzester Zeit hohe Marktanteile in Österreich – und trat 1983 vor genau 40 Jahren auch in den deutschen und Schweizer Markt ein. Mittlerweile ist HALE der bedeutendste Hersteller für Taxameter und Zubehör in Europa, Exporteur in 35 Länder weltweit und programmiert seine Taxameter in 26 Sprachen. HALE Qualität wird in der gesamten Branche geschätzt – und durch Zertifizierungen (IATF 16949, ISO 9001) laufend bestätigt.

Mit HALE immer einen Schritt voraus

„Als Entwicklungspartner und Zulieferer der Automobilindustrie war es immer unser Ziel, Innovationen zu schaffen, die die Branche weiterbringen.“ Unter dieser Prämisse leistete HALE einen wesentlichen Beitrag zur Modernisierung der Taxi- und Mietwagenbranche. Entwicklungen wie das HALE Cey-System zur Fahrerabrechnung, der HALE CAN-Bus zur Vernetzung von Datenfunk und Peripherie-

Geräten oder auch das HALE Datencenter als Unternehmer-Portal für ein bequemes Betriebs- und Fiskaldatenmanagement setzten Maßstäbe. Besonders revolutionär war die Entwicklung der Weltneuheit des Spiegeltaxameters im Jahr 1999 gemeinsam mit Mercedes Benz: Die gesamte Taxameterelektronik wurde hier vollständig in den Original-Innenspiegel integriert!

Mit HALE „alles aus einer Hand“

Ob Einzelunternehmer oder Flottenbetreiber – HALE bietet für jedes Unternehmen das passende System. Und das von A bis Z und alles aus einer Hand – vom fiskalkonformen Taxameter / Wegstreckenzähler samt Zubehör über umfassende App- und Softwarelösungen für ein effizientes Fiskal- und Betriebsdatenmanagement bis hin zum Kassenautomaten und Dachzeichen. Als Traditionsunternehmen bündelt HALE dafür sein gesamtes Know-how „unter einem Dach“: Forschung, Entwicklung, Design, Produktion und Einbau erfolgen durch rund 75 hochqualifizierte Mitarbeiter*innen am Firmensitz in Salzburg. Zusätzlich sorgen über 200 Kundendienste allein in Deutschland, Österreich und der Schweiz für ein Top-Service.

Mit HALE in die Zukunft

Für das nächste halbe Jahrhundert hat sich HALE viel vorgenommen. Martin Leitner: „Als jahrzehntelanger Partner der Branche wissen wir, wie Taxi funktioniert. Wir kennen die täglichen Herausforderungen – und beobachten auch kommende Entwicklungen sehr genau. Für die nächsten Jahre haben wir schon wieder einige interessante Ideen in der Schublade. Unsere Kunden dürfen gespannt sein – und können sich auch in Zukunft auf HALE als treuen Wegbegleiter verlassen!“

Als Familienunternehmen hat HALE aber auch seine Mitarbeiter*innen stets im Blick. Auf Basis einer aktuellen Mitarbeiterumfrage werden derzeit attraktive neue „Mitarbeiter-Benefits“ geschaffen – von umfassenden Weiterbildungsmöglichkeiten über Angebote zur Gesundheitsvorsorge bis hin zu wertvollen Mitarbeiter-Rabatten. Auch das Thema Nachhaltigkeit wird bei HALE großgeschrieben. Martin Leitner dazu: „Wir suchen laufend nach Optimierungspotentialen entlang der gesamten Wertschöpfungskette. Aktuell bereiten wir die Installation einer großflächigen PV-Anlage vor – mit dem Ziel, das Unternehmen ganzjährig völlig energieautark führen zu können!“

Mehr Informationen zu HALE electronic: www.hale.de

Bild: (© WKS / Neumayr)

Firmengründer Martin Leitner erhält im Rahmen der WKS-Veranstaltung „Salzburger Erfolgsgeschichten“ die Urkunde „HALE electronic: Eine Salzburger Erfolgsgeschichte seit 50 Jahren.“

Hinweis für die Redaktion:

Weitere Pressebilder zum Download finden Sie unter www.hale.at/de-de/pressebilder

Über HALE electronic

Die HALE electronic GmbH ist seit rund 45 Jahren Komplettausstatter und beständiger Partner der Taxibranche. Bereits 1983 trat HALE auch in den deutschen Markt ein, wo man heute als Marktführer enger Entwicklungspartner und automotiver Zulieferer der deutschen Automobilindustrie ist. Forschung, Entwicklung, Design und Produktion erfolgen durch hochqualifiziertes Personal am Firmensitz in Salzburg, Österreich. Die Kooperation mit der deutschen Automobilindustrie fordert HALE, immer am neusten Stand in Entwicklung und Design zu sein. HALE ist Innovator der Branche, nach ISO 9001 zertifiziert und exportiert in mehr als 35 Länder weltweit. Die Produkte erfüllen die höchsten Ansprüche in Qualität, Technik, Nutzerfreundlichkeit und Nachhaltigkeit und entsprechen dabei den strengen europäischen Richtlinien sowie den hohen Anforderungen der „automotive industry“.

Rückfragehinweis:
Mag. Patrick Zettl
+43 (0) 662 439011-12
marketing@hale.at

HALE electronic GmbH
Eugen-Müller-Str. 18
A-5020 Salzburg
www.hale.de